

## 3校合同 Zoom 交流会（1月26日）

三重県の「津市立栗真小学校」、茨城県の「つくば市立大曾根小学校」と Zoom を繋ぎ、1年生と5年生が交流しました。

5年生は、学校や地域の特色、総合的な学習の時間などで学んだことを紹介し合っていました。本校5年生は、阿寒湖畔で学んだことを伝えていました。



1年生は、自分達の学校や周辺のよさを発表（自慢？）していました。



画面の向こうにいる人たちに向かって、教室のこと、先生のこと、附小の森のこと、冬の遊びのことなど、1人1人が楽しそうに堂々と伝えていました。

4月の頃は、「学校探検」で2年生や上級生に色々と教えてもらう側だった1年生が、「自分たちの学校」のよさを口々に紹介する姿に、うれしい気持ちになりました。

本校は、「地域学」を特色の1つとしていますが、様々な地域の特徴やよさを知ること  
で、改めて自分たちの住む地域や学校のよさも見つめ直すことができるのではないしょう  
か、このような関わりを繋げていくことで、子供たちの学びを一層充実させていきたいと考  
えています。

## スケート学習～4年生（1月26日）

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の状況が悪化したため、ほとんどのスケート学習が  
中止となりました。今年度は、各学年2回ずつのスケート学習を予定しています。

写真は、4年生の学習の様子です。



1年生が、何やら一生懸命制作中…  
もうすぐ親子一日入学、かわいい未来の1年生と出あう日がやってきますね。

